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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１回 通算１５３２回

２０１８年７月３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/12修正出席率

６８名 ４８名 ７３．８％ ９１．９％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★槌の引継ぎ

大木直前会長から柴田新年度会長に槌が引き

継がれました。

★バッジの交換

柴田会長、杉浦幹事に会長バッチ、幹事バッ

チが引き継がれました。

★会長就任あいさつ   柴田浩志会長

こんにちは。

この度、第３４

代目の会長を仰

せつかりました。

私には荷の重い

大役ですが、杉

浦幹事、理事役

員の皆様と共に豊川宝飯 RC の伝統を継承し

つつ、新たな時代のニーズに対応したロータ

リー活動を探って行きたいと考えています。

 本年度 RI 会長のバリー・ラシン氏は、私達

の標語「超我の奉仕」からインスピレーショ

ンを得て、ロータリーを通じて行動するよう、

人々にインスピレーションを与えて下さい。

との想いで『インスピレーションになろう

/BE THE INSPIRATION』をテーマに掲げられ

ました。変化をもたらすインパクトのある活

動を通じて、ロータリーが地域社会のインス

ピレーションになることを願っておられます。 

そして、第２７６０地区の村井ガバナーは

「あなたの街でロータリーを！あなたの街か

らロータリーを！」－ロータリーの奉仕の理

念を学び、奉仕の実践をしよう－との地区方

針を掲げられ、活動方針を「分区内交流活動

を奨励します。」「工夫した例会をしましょ

う。」「ポリオ撲滅に貢献する活動をしましょ

う。」「会員増強を行いましょう。」「ロータリ

ーデーを楽しみましょう。」「ロータリー賞へ

挑戦しましょう。」を掲げられました。

RI 会長方針、地区ガバナー方針を踏まえ、

豊川宝飯ロータリーの今年度方針を「新たな
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チャレンジ、さらなるレベルアップ」とさせ

て頂きます。

 昨年から設置されている中期計画策定のた

めのクラブ戦略委員会を継続し、提案された

新たな事業に取り組みながら奉仕の実践を通

して、地域に気づきや刺激を与えられるメン

バーであり、クラブでありたいと思います。

 今年度はガバナーが豊橋ＲＣから選出され、

地区の大きな行事である地区大会を蒲郡ＲＣ

が主管をし、地区研修協議会を私たち豊川宝

飯ＲＣが主管をします。東三河分区が注目さ

れる年になります。大変な事業だと思います

が、この活動を通してクラブのレベルアップ

の機会にして行きたいと思います。 また今

年度は、「平成」最後の年になり、新たな元号

が始まる年であります。この一年間、会員の

皆様、ご家族の皆様がロータリー活動に楽し

く参加し、記憶に残る一年として、新しい時

代の良いスタートにして参りたいと願ってい

ます。皆様のご協力をよろしくお願いいたし

ます。

方針の中の「会員増強」については、本日

2 名の入会があります。今年度の目標は 4 名

で、初日から 2 名達成で大変嬉しく思ってい

ます。会員委員会の皆様よろしくお願いしま

す。

至らぬ会長ではありますが、精いっぱい会

長の職を務めたいと思います。1 年間よろし

くお願いします。

★幹事就任あいさつ   杉浦節子幹事

本年度、柴田会

長のもと幹事を

務めさせて頂き

ます。樅山副幹

事、理事役員は

じめ会員の皆様

のお力とお知恵

をお借りし会員

同士の交流がより一層深まるクラブ運営を目

指し努力して参ります。

柴田会長のクラブ方針「新たなチャレンジ、

さらなるレベルアップ」この会長の思いを会

員の皆様と共有し、この思いのもと本年度の

地区研修協議会を主幹し無事成功をおさめる

事が出来ます様、皆様のご協力を宜しくお願

いいたします。一年間、どうぞ宜しくお願い

いたします。

会長の挨拶にもありましたように、ガバナー

が豊橋 RC から選出され、地区大会が蒲郡 RC
が主管し地区研修協議会を我が豊川宝飯 RC
が主管します。諸先輩の皆様にお願いするこ

とは勿論、入会 3 年未満の皆さんのお力をお

借りすることが多くなると思います。これを

やり遂げたと、柴田会長の方針の「新たなチ

ャレンジ、さらなるレベルアップ」を達成で

きることだと思っております。皆様どうぞ宜

しくお願いします。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

豊川商工会議所より手筒まつりポスター掲示

のお願いの件

★新入会員の入会式

㈱カンナヤ 代表取締役 竹本裕一氏

つばさ工務店㈲ 代表取締役 横田 長氏

新入会員の紹介     伊藤正幸会員

 こんにちは。竹本裕一さんを紹介させて頂

きます。会社は、建築の金物、工具等を販売

されています。屋号は「カンナヤ」で昔から

有名な会社の社長をされています。私が JC
の理事長をさせて頂いた時に事務局長をして

頂きました。当クラブには無くてはならない

大変素晴らしい人材です。どうぞ、宜しくお

願いします。

新入会員の紹介     水野太一会員

こんにちは。横田長さんを紹介させて頂き

ます。年齢は 52 歳でこのクラブには同級生の

方もいます。勤務先は、つばさ工務店有限会

社の代表取締役です。建設業です。私の商売

と繋がりがありまして、クラブに推薦をさせ

て頂きました。

 経歴は、昭和 40 年に静岡県静岡市でお生ま

れになり、昭和 44 年に豊川市に移住されまし

た。国立豊田工業高等専門学校を卒業されて、

鈴中工業㈱で勤務されたのち、現在の会社に

入られました。元は菅原工務店でしたが、平

成 26 年に現在のつばさ工務店に社名変更さ

れています。皆さん、よろしくお願いします。

バッジの贈呈

柴田会長からロータリーバッジが贈られまし

た。
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歓迎のことば  柴田勝 R 情報委員長

豊川宝飯 RC は、昭和 60 年 12 月に豊川 RC
のスポンサーで創立し、今年で 34 年になりま

す。34 年の間に 10 周年、20 周年、30 周年と

色々な事業をして来ました。初代会長が、小

野喜明さんのお父さんの小野光男さんです。

小野パスト会長がいつも言われていた言葉は

「みんな仲良く、元気で、笑顔で、ロータリ

ーを楽しもう」と言われていました。

 本日、入会された竹本さん、横田さん、こ

の言葉がロータリーの原点だと思います。そ

してもう一つのロータリーの原点は、例会の

最初に皆さんで唱和した「四つのテスト」だ

と思います。特に４つ目の「みんなのために

なるかどうか」これが地域貢献、自分のため

にもなると思います。この言葉をかみしめな

がら、ロータリーを楽しんで頂きたいと思い

ます。本日は、ご入会おめでとうございます。

新入会員あいさつ    竹本裕一会員

新入会員の竹

本裕一です。

よろしくお願

いします。ま

ずは、入会の

ご承認を頂き

ましてありが

とうございま

す。年齢は、昭和 34 年生まれで、今年 59 歳

になります。生まれは豊川、花井幼稚園、牛

久保小学校、南部中学、国府高校とずっと豊

川育ちです。仕事は、中条町で、刃物、工具、

建築金物の小売りをやっています。家族構成

は、今は妻と二人暮らしです。子どもは息子

が 2 人、長男は結婚して独立していますが、

仕事は一緒にやっています。その長男のお嫁

さんが、夏目雅康さんの娘さんで、今年の 4
月に私のとっては初孫、夏目さんは 7 人目の

孫が生まれました。次男は大学卒業して東京

で建設会社の設計をしています。趣味はゴル

フです。オフィシャルは 30 です。一緒に回る

方には大変ご迷惑をお掛けしますが、宜しか

ったらお誘いください。

 ロータリークラブの一助になりますように

努力させて頂きますので、よろしくお願いし

ます。本日はありがとうございました。

新入会員あいさつ    横田 長会員

こんにちは。

つばさ工務店

有限会社の代

表をやってお

ります横田と

申します。こ

の度は皆様に

ご承認頂き、

お仲間に入れて頂くことになりましてありが

とうございます。

 私は、父の代から土建屋をやっております。

実は、僕が学生の時に、この建物の建設にパ

ワーショベルで手伝いをしました。今もちゃ

んと立っているので安心をしています。現在

は、社名を変更して私が代表を務めています。

今は、ガーデニング、リフォームなどの一般

の仕事もさせて頂いております。メインは、

ゼネコン様からお仕事を頂いて、外部の足場

を組んだり、建物の基礎工事をさせて頂いて

おります。豊川の市役所、アピタ、商工会議

所など、熊谷組様、波多野組様からお仕事を

頂いて、地元にお世話になりながら、このよ

うな会に縁がありませんでした。商工会議所

の青年部も JC もやっていません。皆様諸先

輩方にもんで頂くのは初めてなものですから、

なかなか行き届かない点もあるかと思います

し、社会勉強もしておりませんので、皆様に

ご迷惑をお掛けることがあるかもしれません

が、ご紹介頂いた水野さんの顔を汚さないた

めにも、お仲間で良くて頂いた方々に恥じな

い様に勉強して参りたいと思います。今後と

もよろしくお願いします。

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ

社会奉仕委員会 中村嘉輝委員長

 本年度社会

奉仕委員長を

務めさせて頂

きます。初の

理事で緊張を

しております。

年度始まって

直ぐですが、8
月 4 日に豊海軍工廠平和公園で「折り鶴とキ

ャンドルに平和の祈りを」とイベントを行い
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ます。主催は、豊川市教育委員会と豊川宝飯

ロータリークラブの共同主催で行います。

 豊川海軍工廠は昭和 20年 8月 7 日のアメリ

カ軍による空爆で 2,700 名の尊い命が奪われ

ました。2700 個の LED キャンドルを旧第一

火薬庫の中で展示をします。これは昼間に行

うイベントです。とてもタイトなスケジユー

ルで、しかも多くの方が来場される見込みで

す。近日中に皆さんに詳細をご案内させて頂

きます。大きなイベントになると思います。

多くの会員の皆さんのご協力を頂き、イベン

トを大成功させたいと思っています。

 初めての理事で、右も左も分かっておりま

せん。皆さんのご指導を頂きながら 1 年務め

ていきたいと思っております。どうぞ 1 年間

宜しくお願いします。

青少年奉仕委員会 細井勉委員長

 本年度青少

年奉仕委員長

を仰せつかり

ました。よろ

しくお願いし

ます。

 先程の中村

委員長からお

話のあった平和公園イベントでは、高校生ボ

ランティアにお手伝いを頂きイベントが大盛

況に開催できるようにしたいと思います。

 そして、毎年恒例の年 2 回のボラン・コラ

ボ・穂の国 7 の交流会を今年も継続して開催

します。高校生のボランティア活動を支援し

ていきたいと思います。1 年間宜しくお願い

します。

会報委員会 吉田悟委員長

 本年度会報

委員長を務め

させて頂きま

す。楽しい会

報を目指して

います。皆さ

んの笑顔の写

真を撮りたい

と思っていますので、登壇される皆さん、そ

のようにご協力お願いします。1 年間宜しく

お願いします。

会員委員会 河本圭史委員長

 本年度会員

委員長を拝命

致しました。

本年度の会員

増強の目標は

4 名で、本日、

早速 2 名の新

入会員を迎い

入れることが出来ました。目標の数字が直ぐ

そこまで来ています。更なる皆様からの情報

をお待ちしております。地区の増強のポイン

トとして、女性会員の獲得と言われています。

杉浦幹事、大木会員のお力を借りながら、豊

川宝飯 RC に新しい女性会員を迎い入れると

どんなことが出来るのか考えて参りたいと思

います。

 増強、そして今いる会員の退会を防止する

を主眼におきながら、担当 1 例会を持たせて

頂きます。本年度 1 年間よろしくお願いしま

す。

ロータリー情報委員会 柴田勝委員長

 本年度ロー

タリー情報委

員長を務めさ

せて頂きます。

ロータリー情

報委員会は、

大沢パスト会

長をはじめ豪

華メンバーで構成されています。

 委員会の方針と計画は、会員にロータリー

クラブに関する知識情報を提供し、理解と普

及に務めます。①会員、特に新入会員にロー

タリーの活動と責務を理解してもらいます。 

②会員に国際ロータリーの動向について情報

を提供します。 ③新入会員と親睦会を開催

します。このような計画をしています。前年

度 7 名の新入会員、本日 2 名の新入会員があ

り、若い人の顔と名前がくっつかない事もあ

ります申し訳なく思っています。前年度の委

員長は、年齢も関係なく、誰とでも素晴らし

い交流をされていますので、前委員長のご指

導を頂きながら活動をしたいと思っておりま

す。1 年間よろしくお願いします。 
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会場監督 滝下勲ＳＡＡ

 本年度ＳＡ

Ａを務めさせ

て頂きます。

ＳＡＡは、私

と原田雄二さ

ん、井指和昭

さんの 3 名で

ＳＡＡをさせ

て頂きます。

 就任する時に幹事から楽しい例会にしてほ

しいと言われまして、第 1 回目の例会の開始

にあたり「ワッハッハの三唱」を取り入れて

みました。和気あいあいとした例会にしたい

という想いです。

 ＳＡＡの役割を皆さんに紹介させて頂きま

す。ＳＡＡとは、武装軍曹の意味で、本来は英

国王室の議会の守衛官の事を言います。その由

来は、イギリスの法権時代に遡り、各種の儀式

に於いてこれを妨げ、秩序を乱す者を防ぎ、儀

式を監督することを職務としており、その責任

は重く、厳重に武装しているのが常とされてい

ました。ところが、この制度がアメリカの議会

に導入され、それがロータリーにも及んだもの

と考えられます。SAAが正式な役職として定め

られたのは1906年です。ポール・ハリス、マッ

クス・ウォルフ、チャールス・ニュートンがシ

カゴ・クラブの最初のＳＡＡに就任しています。

ロータリーにおけるＳＡＡは、クラブ例会やそ

の他の会合において、気品と風紀を守り、会合

がその目的を発揮できるように設営し監督す

る責任があります。つまり、例会場において最

高の権限を持つクラブ役員の一人です。このよ

うなことから、会長経験者及びロータリアンと

して経験のある中から任命されることが望ま

しい。とされています。 

どうぞ、1年間宜しくお願いします。 

★ニコニコボックス

 理事役員一同 １年間宜しくお願いします

 林 博宣会員 昨年度お世話になりました

 山本章吾会員 会長杯取切戦で優勝して

 水野太一会員 新入会員を宜しく

 笠原盛泰会員 誕生日を祝って頂き

 滝下 勲会員 結婚記念日を祝って頂き

 中西弘徳会員 事業所創業を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員  〃

 水野太一会員 入会記念日を祝って頂き

 小田伊佐浩会員 〃

 早川喬俊会員  〃

 寺部良洋会員  〃

 大島嗣雄会員  〃

 宮﨑眞一会員  〃

★ゴルフ同好会幹事会

7 月 5 日にゴルフ同好会幹事会が開催され、

今年度の開催日程など協議しました。

第 1 回ゴルフ同好会コンペは、8 月 2 日にな

りました。大勢のご参加を宜しくお願いしま

す。

★大木年度慰労会

7 月 6 日に大木年度の慰労会が開催されまし

た。2017-18 年度の事業報告は、8 月 28 日の

例会で行われます。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


